

COMPROMISO ESTUDIANTIL

SEMINARIO BAUTISTA CONFESIONAL DE CHILE



Después de leer cuidadosamente cada uno de los párrafos explicativos de estos cinco compromisos, el estudiante debe firmar después de cada uno de ellos escribiendo con su mano la frase «me comprometo» o «estoy de acuerdo» (según corresponda) y poniendo su firma al final de este documento. La única manera de ser aceptado como un estudiante de nuestro seminario es estando dispuesto a comprometerse con estos cinco compromisos fundamentales.

Primero

Declaramos que las Sagradas Escrituras son la inspirada, inerrante y autoritativa Palabra de Dios, la cual es la regla única y suficiente de toda nuestra fe y práctica. En reconocimiento de la autoridad suprema de las Sagradas Escrituras, el Seminario Bautista Confesional del Chile adhiere y afirma la Confesión Bautista de Fe de 1689 como un resumen conciso y fiel de las verdades de la Palabra de Dios. Por esta razón, todo estudiante debe saber que el contenido de nuestro programa académico es confesional, lo cual significa que utilizamos la Confesión Bautista de Fe de 1689 como la perspectiva que dirige la exposición de cada una de las clases de nuestro seminario.

¿Está de acuerdo con estudiar las Escrituras desde una perspectiva dirigida por la Confesión Bautista de Fe de 1689?

Segundo

Aunque no es necesario que el estudiante esté suscrito a nuestra confesión de fe para matricularse o graduarse del seminario, es necesario que el estudiante no cause controversias ni despierte un espíritu de contienda entre su compañeros, sino que siempre manifieste el corazón enseñable característico de los hombres de Dios.

¿Te comprometes a no causar polémicas ni contiendas ni divisiones mientras cursas el programa de estudios? (Esto incluye al momento de hacer preguntas en clase, conversaciones en privado o controversias públicas, etc.)

Tercero

Aunque la ética es siempre un aspecto fundamental en la formación de hombres en cualquier área del conocimiento, esta se convierte en un aspecto indispensable en la misión de preparar hombres en la Palabra de Dios para la Obra de Dios. Por esta razón, este programa debe ser desarrollado cumpliendo con los criterios más elevados de honorabilidad y honestidad. Toda forma de evaluación en este programa se llevará a cabo con un estricto sentido de ética. Los exámenes escritos de cada módulo, así como cada uno de los trabajos escritos, debe ser desarrollado por el estudiante de una manera honesta.

¿Te comprometes a mantener tu integridad y honestidad en cada una de las responsabilidades académicas que tienes que cumplir en este programa de estudios? (Esto incluye los trabajos escritos, exámenes y cualquier otro tipo de evaluación.)

Cuatro

Por causa de su naturaleza espiritual y sagrada, la educación teológica requiere que los estudiantes sean creyentes transformados por la gracia de Dios. Por esta razón, dado que los verdaderos creyentes deben vivir conforme a la fe que profesan, los estudiantes de nuestro seminario deben ser santos visibles según lo define la Palabra y de Dios y lo resume la Confesión Bautista de 1689 en 26:2: «(Aquellos) que no destruyan su propia

profesión mediante errores fundamentales o conductas impías, son y pueden ser llamados santos visibles». Por tanto, es necesario que el estudiante sepa que, si después de haber sido aceptado como alumno abandona su posición como santo visible, el Seminario se verá en la obligación de suspenderlo de inmediato.

¿Te comprometes a retener la profesión de tu fe y a no destruirla mediante errores fundamentales o conductas impías?

Quinto

Dado que la iglesia local es central e indispensable en la disciplina y formación de un hombre para el ministerio, es necesario que el estudiante sea parte de una iglesia bíblica. La participación de todo estudiante en nuestro seminario será bajo la recomendación pastoral. Aunque pudiera haber excepciones, todo caso especial deberá ser evaluado y aprobado por las autoridades del Seminario.

¿Te comprometes a contribuir en mantener una relación adecuada entre el Seminario y tu iglesia local, y que, en caso de tener dificultades en tu iglesia local, notificarás de inmediato a las autoridades del Seminario para que puedan tomarse las decisiones pertinentes por el bien de la iglesia de Cristo y Su reino?

Me comprometo delante del Señor a asumir y cumplir con una limpia consciencia delante de Dios y de los hombres las responsabilidades pactadas en este compromiso, y a aceptar de buena gana las consecuencias de no cumplirlas.

Para la gloria de Dios y la extensión de Su reino,

_____ **Nombre**

_____ **Firma**

_____ **Fecha**